



Entrevista

Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Estoy saliendo de mi partido, acabo de presentar la constancia de registro que previamente había realizado ante el Comité que es el responsable del Frente Amplio por México. Estoy muy contento, les di un mensaje: en primer lugar, les expresé que este es el día del adiós a Andrés y es, a su vez, el día que le damos bienvenida a toda la ciudadanía, a los ciudadanos libres del país, democráticos que quieren cambiar este gobierno tan desastroso que hemos tenido en los últimos cinco años. Estoy muy contento, muy entusiasmado, sé que lo que he decidido es lo correcto, es lo que debo, es lo que quiero y es lo que puedo”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGPgD9FPcMwLVFo&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215351&parId=75F18D3264FEE48F%215332&o=OneUp>